
 

 

 

 

Clique sur ce lien et 

Prépare-toi à chanter 

« Dieu est Amour ». 

Et danser avec sœur Agathe 

https://youtu.be/aJfNMIr8W0A 

 

 

 

 

 

 

 

Il nous a créé par Amour. 

 

Il nous fait vivre par Amour. 

Nous savons que notre papa et notre maman 

nous aiment. 

Dieu nous aime comme eux, mais encore plus, 

bien plus... 

Car en Dieu, il n'y a que de l'Amour. 

L'Amour de Dieu pour les hommes, pour 

chacun des petits hommes que nous sommes, 

Est si grand que nous ne pouvons pas 

l'imaginer. 

Dieu nous aime comme on est, quoi que l'on 

fasse, qui que l'on soit. 

L'Amour de Dieu a toujours été, il est et il sera 

toujours! 

Dieu ne cessera jamais de nous aimer! 

C’est pourquoi Dieu a toujours créé une 

Alliance avec les Hommes dans la Bible. 

Lorsqu’ on fait Alliance avec une personne, 

c’est qu’on se sent bien avec elle. Qu’on a 

envie de passer du temps avec elle, de partager 

des choses avec elle. 

 

 

 

 

Regarde la vidéo ci-dessous qui explique 

ce qu’est l’Alliance : 

 

https://www.theobule.org/video/c-est-quoi-la-

nouvelle-alliance/102 

 

Deux personnes qui 

s’aiment peuvent se 

marier. Ils créent alors 

une Alliance 

En se mariant à l’Eglise 

le couple fait Alliance 

avec Dieu 

 

 

 

 

https://youtu.be/aJfNMIr8W0A
https://www.theobule.org/video/c-est-quoi-la-nouvelle-alliance/102
https://www.theobule.org/video/c-est-quoi-la-nouvelle-alliance/102


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les symboles du Mariage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le Mariage de Joseph et Marie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


